
 

研修医日記 

作成者：工藤 沙映（１年次） 

1 年次研修医の工藤沙映です。よろしくお願いします。 

2 年目の先生方が研修を終了され、医局がすごく静かに感じます。初歩的な質問やどんな

に小さな分からないことも親身になって一緒に考えてくれた先輩方がいなくなり、恵まれた

環境にいたことを再確認させられるとともに、これからはそんな甘えが通用しないと身の締

まる思いです。 

 

 話は変わりますが、宿舎の前で初めてカモシカを見ました。思わず玄関の前から道路に歩

いて行くところを写真におさめてしまいましたが、地元の方々はそれが日常かのように目も

くれず歩いており、驚かされました。 
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